

El Siglo de Torreón

com.mx

Calificación crediticia se mantiene estable

POR: LUCÍA PÉREZ / EL SIGLO COAHUILA / SALTILLO



Esta calificación se deriva de la revisión realizada al desempeño y comportamiento financiero al cierre del 2014.



La calificación crediticia de Coahuila pasó de un BBB- a un BBB con una perspectiva estable, de acuerdo a HR Ratings de México.

Esta calificación se deriva de la revisión realizada al desempeño y comportamiento financiero al cierre del 2014, HR Ratings de México evaluó la deuda estatal entre el periodo de 2012 al cierre del ejercicio 2014.

Los resultados revelaron que hubo una disminución del 1.9 por ciento en la deuda, de 2013 a 2014, la autorización del nuevo crédito de dos mil 500 millones de pesos para pagar a proveedores y prestadores de servicios, además de la aprobación de una nueva reestructura a la deuda de Coahuila, también fue tomada en cuenta por la calificadora.

La calificadora Fitch Ratings, también otorgó una calificación de BBB con perspectiva estable, asimismo, indicó que la deuda cuenta con afectación de recursos para su servicio, así como las limitantes de endeudamiento de corto y largo plazo se consideran como parte de las obligaciones pactadas en los contratos de crédito.

No obstante, informa que los pasivos bancarios a corto plazo son elevados.

"Aunque la posición de liquidez del Estado mejoró, se mantiene en niveles bajos respecto a los ingresos y al pasivo circulante", se indicó.